

Jungen 18 Bezirksklasse A Gruppe 1 Nordwest (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

TSV Ebermannstadt III : SpVgg Heroldsbach/Thurn
Freitag, 08.10.2021, 18:30 Uhr

Punkteteilung zwischen dem TSV Ebermannstadt III und der SpVgg Heroldsbach/Thurn

Das war nichts für schwache Nerven: Mit 7:7 in den Spielen und mit 26:24 Sätzen trennten sich die Spieler der SpVgg Heroldsbach/Thurn beim Auswärtsspiel in der Jungen 18 Bezirksklasse A Gruppe 1 Nordwest (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) am Freitagabend vom TSV Ebermannstadt III. Rund 90 Minuten ging das Match ohne Zuschauer, ehe Hennes Klyeisen das Unentschieden im Entscheidungssatz sicherte. Die Gäste profitierten im 2. Saisonspiel davon, dass die Heimmannschaft mit 3 Ersatzspielern antraten. Eine starke Leistung zeigte Alexander Prenzel, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Lange umkämpft war die Partie zwischen Kiehr-Steinke / Rohr und Prenzel / Della Monta, ehe sich die Gastspieler mit 9:11, 11:2, 7:11, 11:8, 8:11 durchsetzten. Da ihre Gegner unvollständig angetreten waren, verbuchten Klein / Pfefferlen einen kampflosen Sieg. Nach den ersten Paarungen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Emil Kiehr-Steinke beim 11:9, 11:7, 6:11, 11:7 gegen Hennes Klyeisen doch überlegen. Lediglich einen Satzerfolg verbuchte indessen im Anschluss Erik Rohr bei seiner Pleite gegen Alexander Prenzel. Einen kampflosen Sieg verbuchte Valentin Klein, da das gegnerische Team unvollständig angetreten war. Die richtige Taktik fehlte jedoch anschließend Tamiko Pfefferlen bei seiner 0:3-Niederlage gegen Mahé Della Monta ab dem ersten Ballwechsel. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Wenige Chancen hatte anschließend Emil Kiehr-Steinke beim 6:11, 9:11, 11:13 gegen seinen Kontrahenten Alexander Prenzel. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Erik Rohr seinem Gegner Hennes Klyeisen letztlich beim 7:11, 8:11, 11:9, 7:11 nicht gefährlich sein. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte wenig später Valentin Klein das Match gegen Mahé Della Monta und gewann in vier Sätzen. Mittlerweile stand es damit 4:5. Leider musste die SpVgg Heroldsbach/Thurn das folgende Einzel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an den TSV Ebermannstadt III. Die richtige Taktik fehlte dagegen derweil Valentin Klein bei seiner 0:3-Niederlage gegen Alexander Prenzel ab dem ersten Ballwechsel. Nach verlorenem ersten Satz drehte Emil Kiehr-Steinke das Match gegen Mahé Della Monta und gewann mit 7:11, 12:10, 11:0 11:8. Hierbei überließ Kiehr-Steinke dem Gegenüber im dritten Satz nicht mal einen Punktgewinn. Ohne Mühe gewann Erik Rohr sein Einzel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 7 Punkte, Auswärtsteam 6 Punkte. Im nun folgenden abschließenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Trotz 1:0 Satzführung verlor Tamiko Pfefferlen sein Spiel gegen Hennes Klyeisen letztlich in vier Sätzen. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Nach diesem Ergebnis weist der TSV Ebermannstadt III nun ein Punktekonto von 1:3 Punkten auf, während die SpVgg Heroldsbach/Thurn vor dem nächsten Spiel, das am 12.10.2021 gegen die SpVgg Jahn Forchheim ansteht, 3:1 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TSV Ebermannstadt III bestreitet hingegen das nächste Spiel am 15.10.2021 gegen die SpVgg Erlangen.

Punkte:

TSV Ebermannstadt III

Doppel: Kiehr-Steinke / Rohr (0), Klein / Pfefferlen (1)

Einzel: E. Kiehr-Steinke (2), E. Rohr (1), V. Klein (2), T. Pfefferlen (1)

SpVgg Heroldsbach/Thurn

Doppel: Prenzel / Della Monta (1), nicht anwesend/angetreten / nicht anwesend/angetreten (0)

Einzel: A. Prenzel (3), H. Klyeisen (2), M. Monta (1), ()